

Internet-Nutzung Empfehlungen für Senioren

[12.11.2010] Um Senioren für das Internet zu begeistern, haben das Bundesverbraucherministerium und der Branchenverband BITKOM ein Informationsblatt herausgegeben.

Anlässlich der Veröffentlichung einer Untersuchung zur Internet-Nutzung von Senioren haben Bundesverbraucherministerin Ilse Aigner und BITKOM-Präsident August-Wilhelm Scheer die stärkere Teilhabe älterer Menschen am World Wide Web als wichtige Aufgabe für Wirtschaft und Politik bezeichnet: "Wir müssen den älteren Menschen die Scheu vor dem Internet nehmen und ihnen den Zugang erleichtern." Das Bundesverbraucherministerium und der Hightech-Verband BITKOM haben für ältere Bürger Tipps zusammengestellt, wie der Einstieg ins Internet einfach und sicher gelingen kann. Das Informationsblatt ist online abrufbar. Da sich laut Verband und Ministerium insbesondere Sicherheitsbedenken als Hindernis für eine stärkere Internet-Nutzung von Senioren erweisen, nehmen Tipps zu Sicherheit und zum Datenschutz breiten Raum in den Empfehlungen ein. (rt)

Die Empfehlungen von Bundesverbraucherministerium und BITKOM (Deep Link)
<http://www.bmelv.de>
<http://www.bitkom.org>

Stichwörter: Bundesverbraucherministerium (BMELV), BITKOM, Ilse Aigner, August-Wilhelm Scheer, Silver Surfer

Quelle: www.kommune21.de